



## Bridge-Jubiläum

### Düsseldorfer Bridge-Club wird 25

Der Düsseldorfer Bridge-Club Kontakt feierte nun ein besonderes Jubiläum, nämlich das 25jährige Bestehen. Was im Dezember 1983 durch die Gründerin Cäcilie Berker mit einer Gruppe von 23 Erstmitgliedern und dem Namen Bridgeclub „Düsseldorf 2“ im „Haus Reineck“ (Heerdt) begann, wuchs bis heute auf einen Verein mit 90 Mitgliedern heran. Zur Zeit hat der Club seinen Sitz im Gemeindesaal der Kirche St. Maria, Hilfe der Christen, in Lörick, wo auch die Veranstaltung zum Jubiläum stattfand. Zum 25jährigen Jubiläum weist der Club die Mitgliedschaft im Deutschen Bridge-Verband

sowie im Bridgeverband Rhein-Ruhr auf. Er beteiligt sich an Städteturnieren und trägt am 3./4. Juli 2010 die Düsseldorfer Stadtmeisterschaften aus. In der Bezirksliga ist der Bridge-Club Kontakt mit vier Teams vertreten.

Die Mitglieder spielen regelmäßig montags und donnerstags um 14.30 Uhr im Pfarrsaal der Kirche St. Maria, Hilfe der Christen an der Lörickerstraße 35.

Weitere Informationen sind unter [www.bridgeclub-kontakt.de](http://www.bridgeclub-kontakt.de) zu erhalten.

(Text + Foto: jdp)